

Ausländische Freiwillige erhalten mehr Möglichkeiten in den Verteidigungsstreitkräften

16.11.2025

Die Verteidigungskräfte führen ein neues Dienstmodell für ausländische Militärangehörige ein, das ihnen mehr Möglichkeiten bietet, einschließlich des Rechts, eine Kampfbrigade, die Richtung und die Besonderheiten der Verwendung zu wählen.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Verteidigungskräfte führen ein neues Dienstmodell für ausländische Militärangehörige ein, das ihnen mehr Möglichkeiten bietet, einschließlich des Rechts, eine Kampfbrigade, die Richtung und die Besonderheiten der Verwendung zu wählen.

Quelle: Landstreitkräfte der Streitkräfte der Ukraine

Einzelheiten: Die Landstreitkräfte stellten fest, dass sie das System zur Gewinnung und zum Einsatz ausländischer Freiwilliger, die sich entschieden haben, einen Vertrag zu unterzeichnen und in den Streitkräften der Ukraine zu dienen, weiter ausbauen.

Dem Bericht zufolge haben bestimmte Formate, die im Jahr 2022 eingeführt wurden, ihre Rolle während der akutesten Phase der Verteidigung des Landes erfüllt und eine schnelle Integration von Ausländern ermöglicht, die bereit sind, in die Reihen der Streitkräfte einzutreten. Gleichzeitig haben sich die Lage an der Front, die Struktur der Verteidigungskräfte und die Bedürfnisse der Kampfeinheiten erheblich verändert.

Wörtlich: „Gegenwärtig entwickelt sich der Ansatz für den Einsatz ausländischer Militärangehöriger weiter. Das Hauptprinzip des neuen Modells besteht darin, ihre Erfahrung, ihre Motivation und ihre beruflichen Fähigkeiten in den Einheiten, in denen sie am meisten gebraucht werden, so effektiv wie möglich zu nutzen.“

Ausländische Freiwillige, die einen Vertrag mit den ukrainischen Streitkräften unterzeichnen, erhalten mehr Möglichkeiten für den Dienst, einschließlich des Rechts, eine Kampfbrigade, die Richtung und die Besonderheiten des Einsatzes zu wählen, je nach Ausbildung, Erfahrung und Wünschen des Soldaten. Dies gewährleistet eine bessere Integration, Chancengleichheit mit den ukrainischen Soldaten und eine effizientere Nutzung der Humanressourcen.“

Lesen Sie mehr: Brüder in den Waffen. Wie die Ukraine Ausländer für ihre Armee rekrutiert

Übersetzung: DeepL — Wörter: 276

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.